

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU | MORESTEL

USCM : « Le club grandit mais on ne doit pas s'endormir pour autant »

Recueilli par Cédric Partouche



Ludovic Cheneval, dans le bureau réaménagé du stade Bracon, est heureux du début de saison de l'USCM, mais insiste sur le fait qu'il faut poursuivre le travail pour garder la dynamique positive.

Ce samedi 2 novembre à 20 h, l'équipe fanion de l'US Creys/Morestel, leader de sa poule de D2 avec 13 points, reçoit le second, Formafoot, pour un match qui peut permettre au club du président, Ludovic Cheneval, de mettre ses poursuivants à 4 points dès la 6^e journée. Le président dresse un bilan positif de ce début de saison.

Ludovic Cheneval, où se situe le club en ce début de saison ?

« En juin dernier, les indicateurs étaient plutôt positifs, ça s'est confirmé à la rentrée. Au 25 octobre, on comptait 384 licenciés contre 350 la saison passée. On est à ce jour, le club des Balcons du Dauphiné avec le plus grand nombre de licenciés et on est dans le top 25 au district, ce sont des chiffres dont on est fier. Maintenant, on doit être vigilant car tout peut aller très vite dans le football. On structure le club, on a une bonne base, mais on a du travail pour conserver la dynamique et poursuivre notre progression. Le développement du club passe par une bonne formation et c'est aujourd'hui notre priorité. »

Justement, où en est votre pôle formation ?

« On est stable sur notre nombre de jeunes, on est présent sur toutes les catégories de l'école de foot aux U17 et tous ces collectifs ont un encadrement compétent. L'objectif est de monter en compétences sur la formation des jeunes, l'idéal serait d'avoir des entraîneurs diplômés pour chaque équipe, on n'en est pas encore là mais c'est bien de l'avoir en tête. On a également mis des moyens pour améliorer les outils de travail des coaches, comme le pôle vidéo, l'application Kalisport qui permet une communication interne performante et efficace ou bien la création de l'académie de gardiens qui est ouverte à tous les collectifs mais également aux extérieurs. On a également, en lien avec l'ASVH, ouvert la classe foot aux 4^{es} et 3^{es}. On a également réaménagé le bureau grâce à Frédéric et Mickaël, et c'est un confort pour l'ensemble des techniciens et dirigeants. »

Et chez les seniors ?

« C'est un autre motif de satisfaction, on a créé une équipe 4 afin que l'ensemble des joueurs aient du temps de jeu et surtout on obtient des résultats. Il est clair que notre équipe fanion doit tout faire pour monter afin de donner une vision aux plus jeunes et au club, ils sont dans la course donc c'est bien. Le club grandit mais on ne doit pas s'endormir pour autant. »